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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Sonnenberg am 21. April 2009

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Protokollnotiz Nr. 0023 

Zur Niederschrift vom 20.01.2009 erfolgten keine Wortmeldungen.

Eingänge:

1. E-Mail von Herrn Röhl (Tiefbaumt) vom 19.01.2009 betreffend der 
Sitzungsvorlage Tempo 30-Zone Flandernstraße, Am Birnbaum usw.

2. Schreiben der Bürgerreferentin des Oberbürgermeisters vom 28.01.2009 
betreffend Betreutes Wohnen in Sonnenberg

3. Schreiben von Herrn Stadtrat Bendel vom 21.01.2009 betreffend die 
Sonnenberger Kerb

4. Schreiben von Frau Stadträtin Zeimetz-Lorz vom 21.01.2009 betreffend der 
Straßenreinigung in Sonnenberg

5. E-Mail von Herrn Dr. Conrad (Tiefbauamt) vom 23.01.2009 betreffend der 
Parkstraße

6. E-Mail von Herrn Hussing (Umweltamt) vom 28.01.2009 betreffend der 
Landschaftspflege von Wiesentälern und Landschaftsparks

7. E-Mail von Herrn Dr. Conrad (Tiefbauamt) vom 19.02.2009 betreffend des Weges 
zwischen den Häusern Liebenaustraße 14 und 16.

8. Schreiben der ELW vom 23.02.2009 betreffend der Behälterinventur und –
identifikation

9. Schreiben von  Herrn Stadtrat Goßmann vom 13.03.2009 betreffend Diialog 
Jugendhilfe und Polizei

10. E-Mail von Herrn Berg (Tiefbauamt) vom 03.04.2009 betreffend des Ausbaus des 
Radwegenetzes

Mitteilungen:

1. Dr. Jopp teilt mit die Einwohnerzahl Sonnenbergs zum 01.01.2009 (7.955) und 
zum 31.03.2009 (7.945) betragen hat.

2. Dr. Jopp teilt mit, dass er am 21.01.2009 ein Schreiben betreffen Betreutes 
Wohnen an den Oberbürgermeister gerichtet hat.
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3. Dr. Jopp teilt mit, dass er am 21.01.2009 eine E-Mail an Herrn Dr. Conrad 
(Tiefbauamt) betreffend der Parkstraße gerichtet hat.

4. Dr. Jopp teilt mit, dass die Geschwindigkeitsmessanlage in Betrieb genommen 
wurde.

5. Dr. Jopp teilt mit, dass die Bänke auf dem Hofgartenplatz und auf dem Spielplatz 
an der Hofwiese durch Bauhaus neu gestrichen wurden. Die Kosten hat der 
Ortsbeirat aus seinen Verfügungsmitteln übernommen.

6. Dr. Jopp teilt mit, dass die winterbedingten Straßenschäden zum größten Teil 
beseitigt wurden.

7. Dr. Jopp teilt mit, dass die Busse der Linie 18 ab dem Fahrplanwechsel bis um 
21.00 Uhr zur Haltestelle Friedhof fahren.

8. Dr. Jopp teilt mit, dass das Hauptamt die Bürgerhäuser zukünftig übernehmen 
wird. Die Vergabe soll über die Ortsverwaltungen erfolge

9. Dr. Jopp teilt mit, dass Vorschläge zur Verleihung der Bürgermedaille an ihn oder 
die Ortsverwaltung gerichtet werden können.

10. Dr. Jopp teilt mit, dass der Elternförderverein der Konrad-Duden-Schule einen 
Prospekt zum Schuki herausgegeben hat.

11. Dr. Jopp teilt mit, dass sich die Thalkirchengemeinde für die Spende des 
Ortsbeirates bedankt hat. 

Verteiler:

100800
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Dr. Jopp
Ortsvorsteher
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